

# 全力一心

川南町立川南小学校  
学校だより 6月号①  
文責 校長 荒武 譲

「自ら学び、心豊かに、やさしく、かしこく、たくましく生きる児童の育成」

## ☆新体力テスト実施

5月15日(水)に全校一斉に新体力テストを実施しました。新体力テストは、児童が健康で毎日元気に生活したり、走る、とぶ、投げるなどの体を力強く動かす能力を調べるものです。

テスト種目は

- 反復横とび【しゅんびんせい：体をすばやく動かす能力】
- 上体起こし【筋力・筋持久（じきゅう）力：筋肉が力を出したり、筋肉が力を出し続ける能力】
- ソフトボール投げ【投げる能力】
- 立ち幅（はば）とび【とぶ能力】
- 20mシャトルラン【全身持久力：全身で運動を続ける能力】
- 握力（あくりょく）【筋力（きんりょく）：筋肉が力を出す能力】
- 長座体前屈（ちょうざたいぜんくつ）【柔軟性（じゅうなんせい）：体を曲げたり伸ばしたりする能力】
- 握力（あくりょく）【筋力（きんりょく）：筋肉が力を出す能力】
- 50m走【走る能力】でした。



分析結果は、業者から後日送られきます。楽しみにしておいてください。

## ☆春の遠足

5月17日(金)は、1年生から5年生は遠足でした。

梅雨入り前の絶好の天気（暑いくらい）に恵まれての遠足でした。どの学年も最終目的地は、川南町運動公園で、おいしいお弁当、おやつを食べて、おもいっきり遊んだ一日となりました。



## ☆給食試食会

5月22日・23日に給食試食会がありました。川南町の給食はとてもおいしいです。学校給食の献立の工夫や子ども達の好き嫌いをなくすためのヒントを探しながらこの機会を家庭での食育に生かしていただけたら幸いです。

## 7月 今月の予定

- 3日(水)…全校人権集会 集金配付
- 4日(木)…あけぼの会(5・6年) クラブ活動 ☆学校マネジメント訪問
- 5日(金)…プール清掃(6年)
- 8日(月)…委員会活動
- 11日(木)～12日(金)…修学旅行(6年)
- 12日(金)…給食着持ち帰り
- 16日(火)～マスク給食
- 17日(水)…学年集会
- 19日(金)…1学期終業式 見守り隊顔合わせ 集団下校



## ☆児童引き渡し訓練

5月30日（木）に、災害に備えての児童引き渡し訓練を実施しました。川南小学校では、児童引き渡しを実施する場合を以下のように考えています。

- 大規模な自然災害（豪雨、河川氾濫、真土以上の地震等）が発生した時
- 不審者が校内に侵入し、実被害が出た時
- 近隣地域で凶悪事件が発生し、児童等に危害が及ぶ恐れがある時
- その他実施が必要な時

保護者の皆様のご協力で、スムーズな引き渡しができたのではないかと思っております。ありがとうございました。



## ☆税金の大切さが分かりました。

6月6日（木）に、川南町役場税務課の方を迎えて、6年生で「租税教室」を実施しました。

6年生は、事前に社会科の学習で税金について学習していましたが、川南町の税金の総額、使い道など、初めて知ることも多く、とてもいい時間となり、勉強になりました。

川南町役場税務課の皆様、

ありがとうございました。



## ☆ふれあい給食

川南小学校は、日本赤十字に加盟しており、JRC委員会があります。その活動の一つとして、高齢者の方を学校に招いて、ふれあい給食を実施した後に、JRC委員会の活動の説明を聞いてもらう取組をしております。

今年度も6月7日（金）に高齢者の方を20名招いて、実施しました。

毎年恒例となっており、皆様、楽しみにしていらっしゃるようで、とても素敵な「ふれあい給食」の会となりました。



## ☆福祉体験（4年生）

6月14日（金）に4年生が社会福祉協議会の方と赤十字奉仕団の皆さんと連携で福祉体験活動を実施した。



福祉とは、一般的に子ども向けには「ふだんの生活を幸せにする」ことだと説明されます。

体験を通して、障がいや高齢に伴う心身の変化や、その生活を知り、思いやりを育む中で、障がい者や高齢者をはじめとする地域に暮らす人々の日常生活課題に目をむけ、考え、やがては、その解決に向けて動くためのきっかけづくりをねらいとして実施するものです。

本日、子ども達は、車いす体験、高齢者疑似体験、アイマスク体験の3つの体験をしました。この経験が、これからの生活で生かされることを期待しております。